



Les Fédérations UNSA Finances et CFTC Finances ainsi que les syndicats UNSA Dgfiip et CFTC Dgfiip dénoncent avec force les incendies volontaires dont sont victimes les centres des Finances publiques .

Depuis le 20 septembre : ce sont trois centres des Finances publiques qui ont été incendiés volontairement sans qu'aucun des auteurs n'aient été identifiés.

Le 20 septembre centre des Finances publiques de Morlaix (29).

Le 25 septembre : centre des Finances publiques de Questembert (56) et aujourd'hui 1<sup>er</sup> octobre le centre des Finances publiques d'Albertville (73).

Cette longue liste d'incendies volontaires doit cesser.

Nos fédérations UNSA et CFTC Finances demandent au Ministre d'intervenir pour que de tels événements ne se reproduisent pas.

Dès maintenant il faut assurer la sécurité des personnels et des bâtiments de la DGFIP.

Nous exigeons la tenue en urgence d'une réunion ministérielle sur ce sujet.